



至誠一貫

うきは市立江南小学校
校長 石橋 篤

運動会大成功！～進んでまごころと笑顔があふれた一日～

10月26日の運動会は、最高の秋晴れのもと、大成功で終えることができました。保護者・地域の皆様、温かい拍手と声援、ありがとうございました。

今年のスローガンは「進んでまごころ 赤も白も笑顔輝く 運動会」。子どもたちは、このスローガンを胸に、本当に一所懸命に頑張りました。走る姿、踊る姿、そして仲間を応援する真剣で温かな眼差し。競技一つひとつに、子どもたちの「進んで」「まごころ」と、やり遂げる喜びの「笑顔」がキラキラと輝いた、最高の運動会でした。この運動会で得た達成感や自信を大きな糧として、今後の学校生活で大いに活かしてくれるものと期待しています。



赤組応援



白組応援



3・4年 はばたけ！43！



5・6年 江南万博～45人の輝き～



1・2年 レッツ！ピーヒャラダンス！



6年親子 空飛ぶ絨毯リレー

親子清掃 ありがとうございました

10月5日に実施いたしました親子清掃には、早朝より、また残暑厳しい中、多くの保護者の皆様にご協力いただき、ありがとうございました。2学期に入っても連日暑い日が続いたため、校内で計画していた草取りがなかなか進まない状況でしたが、皆様のお陰で運動場をはじめ校内が見違えるようにきれいになり、気持ちよく運動会を迎えることができました。また、「おやじの会」の皆様には、大変な作業となる池の清掃もしていただき、鯉も気持ちよさそうに泳いでいます。重ねて感謝申し上げます。



うきはっこ応援隊

うきは市には、地域全体でうきはの子どもたちの成長を支えるための市民による学校支援ボランティア制度、「うきはっこ応援隊」があります。5年生の家庭科「ミシンを使ってのエプロン作り」では、2回にわたり4名の応援隊の方に来て頂き、ミシンの使い方を丁寧に教えて頂きました。本校では丸付けや水泳学習でのプール監視など、様々な場面において、うきはっこ応援隊の方々にお世話になっています。本当に有り難いです。



えなみフェスタ

11／22(土)に、第22回えなみフェスタを開催します。児童や地域の方のステージ発表に加え、展示やバザーもあります。御多忙とは存じますが、保護者、地域の皆様、どうぞ、江南フェスタにお越し下さい。

- ◆ ステージ発表 9時40分～11時50分【体育館】
江南小学校児童と地域の皆さんのが発表します。
- ◆ 作品展示 9時40分～14時15分【体育館】
地域の皆さんやいすみ保育園の園児さんの作品を展示します。
- ◆ バザー 13時00分～14時15分【前庭】
- ◆ のみの市 12時10分～14時10分【和室】
地域の皆様からご提供いただいた品を和室で販売します。
- ◆ その他
 - ・体育館で受付をお願いします。
 - ・お車は、運動場に駐車してください。